
Warum größere Räder nutzen ?
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Zitat von schelborneifel

Guten Tag,
...................................
Zu meiner Reifenfrage irritiert mich, dass bisher so wenige geantwortet haben.

Frohe restpfingsten,

Schelborneifel

Hallo,
vielleicht gibt es so wenige Antworten, weil nur sowenige die 17er mit 235er als
Straßenbereifung nutzen?
Das ist auch nicht unbedingt die Serienbereifung.

Gruß

1
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/16583-warum-gr%C3%B6%C3%9Fere-r%C3%A4der-
nutzen/?postID=231320#post231320
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